



東小学校便り

木 洩 れ 陽 PLUS +

令和6年3月13日 No.11

3月になり日増しに日脚が延びてきました。放課後の教室を訪れると、まだ十分に明るさが残っており、季節の進む早さに驚かされます。

6年生の廊下に貼ってある卒業までのカウントダウンカードを見ると、子ども達の心の声が聞こえてきます。

- ・ 2月29日（木） あと少し（15日）で卒業式です。6の3みんなでがんばりましょう！ N・S
- ・ 3月 5日（火） あと12日！みんなと過ごせるのも残りあと少し。みんなでたくさん思い出を作って笑顔で卒業しよう。 M・Y
- ・ 3月 7日（木） 卒業式まで残り10日です。キャリアパスポートの目標はできているかな。目標を続けよう！ I・Y
- ・ 3月11日（月） 今日は東日本大震災から13年目ですね。卒業まであと8日です！落ち着いて行動しよう。 S・A

この学校便りを書いている3月11日（月）現在、卒業式まであと8日となりました。水曜日には卒業式予行練習もあります。いよいよ、ゴールが見えてきました。

さて、先週の日曜日、カメラをもって学校の周りを散策してみました。桜のつぼみはまだ固く、開花までもう少し時間がかかるようです。学校北側通用門の両脇に植えてあるサザンカはもうすっかり花弁を落とし、青々とした葉っぱが日に照らされていました。そんな中、学校南側のフェンス脇に、水仙の花が今を盛りに咲いていました。あまりにも美しかったものですから、校舎をバックにシャッターを押しました。

おそらくは、地域の方が植えられたものではないかと思うのですが、早春を告げる水仙の香りが風に乗って漂ってきました。まだ肌寒い風でしたが、春を感じることができました。

